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 交易失败者的真正问题不在于资金多少，而在于过度交易和糟糕的资金管理。

 不是说小资金或者大资金就一定会赢，期货市场相对而言是公平的，当然大资金有
大资金的好处，小资金有小资金的灵活。

但是，我们要知道，失败者最终的原因是殊途同归，过度无休止的交易，每年创造
的交易费用比他自己的资金还要大，就可以知道，他失败是有原因的。或者是对自
己资金没有合理规划和使用，一味的梭哈或者是放任不管，最终的结果都是失败。

如果交易就是一桩生意，要知道我们如何做好生意。

既然是生意，就要用生意的思维，做生意不是一锤子买卖，但是要保证每次或者下
次能做得更好更大，保证本金安全，不断去复盘，实际说到底也是老生常谈东西，
我们既然是交易者，就要对这门生意负责。

一个纯粹的投机者，那么他知道自己是投机者，要做的就是概率大的东西，如何才
能提高你的概率，把你做过的交易复盘，找到赚钱的哪些，有啥共同特征，最后总
结出来实际就是你的交易系统，给你足够赚钱的机会，所以交易系统是一个提高大
概率东西。

不管哪个交易者都会有失败，但是我们一定要输得起，输得起就是不要一味地孤注
一掷，该止损时候止损，做生意如果有那么一次进错了货，那么一定是尽快打折处
理或者想办法回收资金进行下一轮的生意，我们也要有这种思维，不能只关注亏了
多少赚钱了多少。

如果说你的逻辑和思维都是对的，最终金钱会对你进行回报。

金钱只是一种度量衡，如果你都是对的，那么一定会给予你应该的回报。

（祝愿祖国昌盛繁荣，希望国货越来越好，多多支持国货。）
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